

Ministerio de Relaciones Exteriores

Lanzamiento de la Oficina CECT y Foro de Oportunidades de Negocios e Inversiones Perú-El Salvador y al Seminario de Consulta sobre los Programas Regionales en América Latina, en el Marco del Programa Indicativo Multianual Regional 2014-2020 |con Unión Europea

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del viaje: Lanzamiento de la Oficina CECT y Foro de Oportunidades de Negocios e Inversiones Perú-El Salvador y al Seminario de Consulta sobre los Programas Regionales en América Latina, en el Marco del Programa Indicativo Multianual Regional 2014-2020 |con Unión Europea

Funcionario que viaja: Jaime Alfredo Miranda Flamenco

Cargo del funcionario: Viceministro de Cooperación para el Desarrollo

Destino: Lima, Perú y Buenos Aires, Argentina.

Fecha de salida: 01/10/2016

Fecha de regreso: 07/10/2016

Valor del pasaje: \$683.00

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$720.00

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$1,053.00

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Objetivos del viaje: Promoviendo las oportunidades que ofrece el país entre las empresas peruanas y fortaleciendo así las Relaciones Económicas entre ambos países en sectores estratégicos. Asimismo, en el evento de lanzamiento de la CECT en Lima, se desarrollará un Foro Empresarial con el propósito de brindar a las empresas peruanas una presentación de los beneficios y ventajas que ofrece El Salvador en temas comerciales y de inversión, el cual estaría orientado a empresas de sectores estratégicos como la industria textil, manufactura liviana, sector de alimentos y bebidas, entre otros sectores económicos relevantes, realizará Reunión en nuestra Embajada para realizar una evaluación inicial a las funciones que llevará a cabo la Consejera Económica, Comercial y de Turismo que inicia funciones a partir de octubre de 2016. Asimismo, verificará que todo esté preparado para el evento de Lanzamiento de la Consejería, Económica, Comercial y de Turismo y del Foro de Oportunidades de Negocios e Inversiones Perú-El Salvador. La participación en el Diálogo Institucional es fundamental para posicionar dentro de los diversos programas regionales de la UE las principales prioridades de país y asegurarse que la elaboración de los programas se alinee con las principales prioridades de El Salvador y que mantenga complementariedad con las acciones realizadas por la Unión Europea en nuestro país. Por otro lado, en el caso de los programas regionales ya iniciados, es importante que El Salvador aporte en la retroalimentación de los mismos para impulsar una mejor eficacia y eficiencia en su implementación.

Observaciones: .